



Rusia y Corea del Norte fortalecen sus relaciones militares

- Ezekiel Malone
- [8/9/2023](#)

El líder supremo norcoreano, Kim Jong-un, planea viajar a Rusia este mes para discutir un posible acuerdo armamentístico con el presidente Vladimir Putin, según informes de funcionarios estadounidenses publicados el lunes. La reunión podría suceder muy pronto, del 10 al 13 de septiembre, durante el Foro Económico Oriental que se celebrará en Vladivostok, en la costa oriental de Rusia.

La Casa Blanca ha venido advirtiendo del avance de las negociaciones militares entre Corea del Norte y Rusia. El miércoles informó que Putin y Kim han estado intercambiando cartas al respecto.

Tenemos información de que Kim Jong-un espera que estas discusiones continúen, posiblemente para incluir un compromiso diplomático de alto nivel en Rusia.

—Adrienne Watson, portavoz del Consejo de Seguridad Nacional

Se espera que el acuerdo sea el siguiente: Rusia recibe proyectiles de artillería y misiles antitanque para utilizarlos contra Ucrania, mientras que Corea del Norte recibe ayuda alimentaria y tecnología más avanzada para satélites y submarinos de propulsión nuclear.

Rusia dará tecnología para satélites y submarinos y alimentos a cambio de proyectiles de artillería y misiles antitanque.

Entra China: mientras tanto, Rusia, Corea del Norte y China planean realizar ejercicios navales conjuntos el próximo año. El fortalecimiento de las relaciones entre estas tres naciones es ominoso para Occidente. El corresponsal en el extranjero de nbc News, Matt Bradley, dijo:

Si estos ejercicios se llevan a cabo, y si plantan la semilla de unas relaciones más estrechas entre Rusia, China y Corea del Norte, eso podría cimentar un nuevo tipo de alianza o eje opuesto a Occidente, y posiblemente a favor de aventuras militares expansionistas como la invasión rusa de Ucrania, y aún más preocupante, potencialmente las ambiciones de Pekín de apoderarse de Taiwán y de esas islas que se disputan en el Pacífico occidental. Así que un nuevo eje de cooperación como ese entre estos tres países haría mucho más difícil para la comunidad internacional aislar a las naciones que violan las normas legales internacionales —para castigar y sancionar— porque estas naciones tendrían amigos.

El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lleva mucho tiempo advirtiendo que la guerra de Rusia contra Ucrania ayudaría a unir Asia bajo el liderazgo de Putin. Su artículo "¡La profecía bíblica cobra vida en Ucrania!" muestra cómo la Biblia pronostica una alianza asiática masiva que surgirá en la era moderna. Pasajes en Ezequiel, Daniel y Apocalipsis muestran que esta alianza asiática contará con un ejército de 200 millones de hombres ¡y matará a un tercio de la humanidad!

Más información: lea [Rusia y China en profecía](#).